# Minutas Narrativas del Consejo Ejecutivo Linthicum Heights, Maryland 9-11 de enero del 2015

## Viernes, 9 de enero del 2015

La reunión inicio a las 8:30 a.m. con la Oración Matutina durante las reuniones de comités. La mañana transcurrió en las sesiones de comités. La sesión plenaria inicio a las 1:30 p.m.

La Reverendísima Katherine Jefferts Schori, Presidenta llamó al Secretario, el Re. Canónigo Michael Barlowe para hacer el pase de lista y hacer los anuncios. *Todos estuvieron presentes a menos que se indique lo contrario*.

Katharine Jefferts Schori, Presidenta Gay Jennings, Vice Presidenta

Liza Anderson David Bailey

Brian Baker

Sarah Dylan Breuer - excusada

Stephanie Cheney Brian Cole - excusado

Jane Cosby

Clifton Daniel - excusado

Joseph Ferrell John Floberg Dahn Gandell Martha Gardner Anita George

Wendell Gibbs – Llegando tarde

Mark Hollingsworth Steve Hutchinson John Johnson Tess Judge Nancy Koonce

Representantes de Iglesias Compañeras:

Peter Wall, Iglesia Anglicana de Canadá

Steven Herr, ELCA - excusado

Miembros Ex Oficio con asiento y voz:

Kurt Barnes, Tesorero

Stacy Sauls, Vice Presidente

Michael Barlowe, Secretario

Byron Rushing, Vice Presidente, Cámara de Diputados

Bryan Krislock - excusado

Lelanda Lee

Cristobal León Lozano Karen Longenecker Marion Luckey Brandon Mauai Nathaniel Pierce Francisco Quiñones Silvestre (Silito) Romero

R. Stan Runnels

Coromoto Jiménez de Salazar

Katie Sherrod Jim Simons Susan Snook Deborah Stokes

Fredrica Harris Thompsett

Tanya Wallace Anne Watkins El Canónigo Barlowe anunció que las fechas de la primera reunión del Consejo Ejecutivo después de la Convención General se han fijado para los días 15 al 18 de noviembre del 2015, y que la Provincia VII ha nombrado a Carole Pryor de la Diócesis del Oeste de Missouri para sustituir el resto del periodo de servicio de Vycke McEwen. Él y Sam McDonald presentaron a los miembros del personal que asisten a su primera reunión del Consejo Ejecutivo - Twila Ríos (Oficina de la Convención General), Victoria Manley (Oficina de Desarrollo), Patricia Kisare y Lacy Broemel (Oficina de Relaciones Gubernamentales). La fecha límite para el calendario de consentimiento será mañana (1/10) a las 12:00 pm y será publicado en el tablón en el exterior del salón de las plenarias y en la Extranet.

La Presidenta preguntó si había algunas enmiendas a la agenda del día. Fredrica Harris Thompsett preguntó si habría tiempo para discutir una respuesta al informe de TREC. La Obispo Katharine respondió que esto estaría en la agenda de la reunión de marzo. La agenda fue aprobada. Las minutas de la reunión de octubre fueron aprobadas.

La Presidente y la Vicepresidenta, la Rev. Gay Jennings, dieron las palabras de apertura. Durante su intervención, la presidenta Jennings habló sobre el trabajo que se hará desde ahora hasta la Convención General, y aconsejó viajar ligero, actuar con valentía y vivir su vida más allá de sí mismo. La Obispo Katharine habló sobre cómo se está respondiendo a las iniciativas del Consejo Ejecutivo (Estado despatriado de las personas de ascendencia haitiana en la República Dominicana) recuperación progresiva en Haití, y el trabajar como Consejo en preparación a la Convención General, particularmente reflexionando en la "MRI" (Siglas en ingles de responsabilidad mutua y la interdependencia en el Cuerpo de Cristo), en relación con el proyecto de presupuesto y el informe de TREC. Los textos completos de sus comentarios fueron publicados por la Oficina de Asuntos Públicos. Al concluir su intervención, la Obispo Katharine introdujo a Sam McDonald, Director de Misión, quien presentó una nueva publicación en línea que detalla el trabajo de la Iglesia en este trienio. Dio las gracias a Alex Baumgarten y Anne Rudig, quien junto con su personal, sirvieron de guía para la presentación de este informe a la iglesia.

Se pidió a los presidentes de comités el exponer brevemente sobre que asuntos su comité espera tratar en esta reunión. La Sra Lelanda Lee, representando al Comité Permanente Conjunto para la Promoción y Redes de Trabajo (A & N) dijo que su comité daría seguimiento al trabajo contra el racismo realizado en la última reunión, discutirán las resoluciones del Libro Azul, y miraran las resoluciones recibidas por parte del Comité del Consejo Ejecutivo de Responsabilidad Social Corporativa. Representando al Comité Permanente Conjunto de Finanzas para la Misión (FFM), el Obispo Mark Hollingsworth informó que iban a centrar gran parte de su tiempo de finalizar el proyecto de presupuesto, revisando las respuestas recibidas. Por el Comité Permanente Conjunto de Gobierno y Administración (GAM), el Sr. Stephen Hutchinson informó que planeaban discutir las recomendaciones del grupo de GAP sobre la derogación de las políticas obsoletas. Ellos planifican discutir el trabajo del Comité de Transición de la Obispo Presidente y discutirían parte del informe TREC, específicamente cómo este afecta al Consejo Ejecutivo. Se reunirán conjuntamente con el Comité Permanente Conjunto de Misión Mundial (WM) para discutir la Ofrenda Unida de Acción de Gracias (UTO), y consideraran el informe de la Comisión de Auditoría de la actividad de donación y cómo las subvenciones se gestionan y son administradas. Por el Comité Mixto Permanente de Misión Local y el Ministerio (LMM), la Sra.

Anne Watkins dijo que el comité revisará los informes de las CCAB, incluyendo la recomendación del Comité de Revisión de Subvención del Fondo Constable. Se reunirán virtualmente con la nueva miembro del personal Meghan Froehlich, y revisará el presupuesto en lo que respecta a la escena local y Marca de Misión 1. Representado al Comité Permanente Conjunto de Misión Mundial (WM), la Sra. Martha Gardner dijo que el comité se reunirá con GAM para discutir acerca de la UTO, discutir dónde estamos con la Marca de Misión 2 y empezar a escribir su nota a la siguiente clase. El comité espera tener con ellos a Alex Baumgarten y a la nueva miembro del personal Patricia Kisare.

El Muy Rev. Peter Wall, el enlace de la Iglesia Anglicana de Canadá, habló de la naturaleza relacional de nuestras iglesias, y dijo que la planificación había comenzado por su Sínodo General 2016. El tema es "Tú eres mi testigo".

El Sr. Kurt Barnes, Tesorero, dio un informe sobre el estado del presupuesto del 2015 hasta la fecha, explicando que los libros no se cierran hasta el 31 de enero.

El resto de la tarde transcurrió en reuniones de comité.

## Sábado, 10 de enero

La mañana comenzó con la Oración Matutina/ Estudio Bíblico en las sesiones de comités a las 8:30 a.m. El resto de la mañana transcurrió en reuniones de comités. El calendario de consentimiento fue publicado a las 12:00 del mediodía.

La tarde se inició en plenaria con un debate sobre el proyecto de presupuesto para el trienio 2016-2018. El Obispo Hollingsworth dirigió la discusión, y comenzó agradeciendo al Comité de Finanzas para la Misión, a la Mesa Directiva, al Tesorero y los miembros del Comité Permanente Conjunto de Programa, Presupuesto y Finanzas por hacer de este un proceso colaborativo. Se refirió a las respuestas a la encuesta, las cuales mostraron un apoyo abrumador a una cuota reducida. Hizo hincapié en la importancia de esas cuotas diocesanas que aumentarán en un 15% en el 2018, lo que resultaría en un aumento sustancial de los ingresos. Él dio algunas explicaciones específicas sobre ciertos renglones en la parte de los egresos del presupuesto y respondió a las preguntas de los miembros del Consejo.

A continuación, la Sra. Lee se presentó el informe del Libro Azul para su aprobación según fue presentado. Se aprobó el informe del Libro Azul.

El resto de la tarde transcurrió en reuniones de comités.

## Domingo, 11 de enero

El Consejo Ejecutivo volvió a ser convocado a las 9:00 para la Eucaristía dominical, y luego entró en sesión plenaria. Peter Wall dio algunas reflexiones sobre la reunión. Él dijo que las palabras de apertura de la Presidenta y el Vicepresidenta fueron inspiradoras. El observó que la

separación del Consejo y el personal no siempre es útil, y dijo que si bien el trabajo que el Consejo Ejecutivo hace es a menudo difícil, lo hacen con generosidad y compasión.

#### Informes de Comités

La Sra. Marion Luckey, Vice Coordinadora presentó en representación del Comité Permanente Conjunto sobre Ministerio Local y Misión (LMM). El comité pasó tiempo productivo con los miembros del personal Bronwyn Skov y Tom Brackett, y con la nueva Oficial de Ministerios de Ministerios Meghan Froehlich a través de Adobe Connect. Anne Rudig se unió a ellos para hacer una demostración de la nueva plataforma de intercambio de Internet del Centro de Misión. Ellos recibieron el informe del Comité de Revisión de Subvención del Fondo Constable, y discutieron el informe de TREC. La Sra. Luckey presentó LMM 013 y habló sobre la misma. El comité recibió 16 solicitudes y fue capaz de recomendar el financiamiento de cuatro de las mismas.

Al: Consejo Ejecutivo

DE: Comité Permanente Conjunto sobre Misión y Ministerio Local

FECHA: 9 de enero del 2015

ASUNTO: SUBVENCIONES DEL FONDO CONSTABLE

Se Resuelve, que el Consejo Ejecutivo, reunido en Linthicum Heights, Maryland los días 9-11 de enero del 2015, aprueba las siguientes propuestas para las Subvenciones del Fondo Constable:

Simposio Internacional "New Edge": Un Peregrinar para descubrir la Misión de Dios	\$10,000
para la Iglesia a Través del ministerio de todos los bautizados	
Un Peregrinar a Ferguson: Entrenamiento de Abogacía para los Jóvenes Confrontando	\$52,250
El Racismo & Promoviendo la Reconciliación	
Empoderando Mujeres and Congregaciones Latinas	\$100,000
Diputados de Color: Conferencia Pre-Convención	\$25,000
	\$187,250

Fondos disponibles:

Dividendos 2015 @ .96 x 189,023.039 acciones	\$181,462.12
Fondos no utilizados al 31/12/2014	5,804.13
Total disponible para las Subvenciones otorgadas del Fondo Constable	\$187,266.25

## Explicación

#### **RESUMEN**

1. <u>Simposio Internacional "New Edge": Un Peregrinar para descubrir la misión de Dios para la Iglesia a través del ministerio de todos los bautizados</u>

Propuesta por: La Provincia III

En momentos en que las economías y las culturas de todo el mundo están cambiando, es difícil para los ministerios en las zonas rurales sostener con calidad la educación religiosa, formación y apoyo para el clero y laicos liderazgo. El Simposio Internacional "New Edge" reunirá una variedad de personas de toda la Iglesia Episcopal y la Comunión Anglicana quienes están trabajando independientemente uno de otro por un número de años en el desarrollo formas nuevos, creativas y flexibles de proclamar eficazmente la Buena Nueva del Reino a través de modelos de ministerio colaborativos. Su objetivo es proporcionar conexiones en curso y el desarrollo / distribución de recursos a fin de fortalecer la encarnación cambiante de la Iglesia en un mundo post-industrial.

Presupuesto Total: \$ 79,995 Cantidad Solicitada: \$ 10,000

Cantidad Otorgada: \$ 10,000

2. <u>Un Peregrinar a Ferguson: Entrenamiento de Abogacía para los Jóvenes Confrontando El</u> Racismo & Promoviendo la Reconciliación

Propuesta por: La Sociedad Misionera: Oficina de Jóvenes Adultos y Ministerios Universitarios y la Oficina de Reconciliación Racial

El objetivo de esta aplicación es para financiar una reunión en St. Louis, MO para los adultos jóvenes de toda la Iglesia Episcopal. Los recientes acontecimientos en Ferguson, Missouri, han puesto de manifiesto la prevalencia del racismo sistémico, y su impacto en nuestro gobierno, la iglesia y las comunidades. Buscamos las solicitudes de los jóvenes con el deseo de dotar a sus mentes y corazones para hacer una diferencia en sus comunidades. Como parte del proceso de solicitud, los candidatos propondrán un proyecto en su propia parroquia, pastoral universitaria, o comunidad, centrado en la justicia racial y la reconciliación. Los participantes reflejaran la diversidad de la Iglesia Episcopal, y representaran una amplia gama de experiencias y perspectivas sobre la labor de la justicia racial y la reconciliación. Un grupo de líderes emergentes serán seleccionados para desarrollar una visión compartida para la justicia racial y la reconciliación en sus comunidades locales, con la vista puesta en renovar el discurso sobre este tema en toda la Iglesia Episcopal.

Presupuesto Total: \$ 54,500 Cantidad Solicitada: \$ 54,500

Cantidad Otorgada: \$ 52,250

3. Empoderando Mujeres y Congregaciones Latinas

Propuesta por: La Sociedad Misionera: Oficina de Ministerios Latinos/ Hispanos (en colaboración con la ELCA y varias diócesis de TEC)

Esta propuesta solicita financiamiento del Fondo Constable para un programa integral de educación cristiana y de desarrollo de liderazgo mediante el cual mujeres Latinas Episcopales y otros líderes Latinos de la iglesia, participen en los programas en curso creados por la Iglesia Evangélica Luterana de América (ELCA). Estos programas han demostrado tener éxito en el desarrollo, la capacitación y el empoderamiento de los participantes en las áreas de la educación cristiana y la plantación de iglesias. Durante al menos quince años, la ELCA se ha centrado en la formación de los líderes de la iglesia, laicos y ordenados, en el inicio de nuevas congregaciones, en el trabajo para reconstruir las congregaciones que están en declive, y para proporcionar programas de enseñanza del idioma español para las congregaciones existentes. Los fondos permitirán que TEC se asocie con la ELCA en tres de sus programas: Entrenamiento de Desarrolladores de Misión, la Academia Ecuménica de Liderazgo, y Talita Cumi (Mujer levántate).

El programa de **Entrenamiento de Desarrolladores de Misión** es un taller intensivo de tres días destinado a desarrollar y perfeccionar ideas y habilidades de plantación de iglesias, así como el aprendizaje de nuevas estrategias para inyectar vida a congregaciones estáticas o en disminución.

Academia Ecuménica de Liderazgo es un programa de educación cristiana para adultos en español para las congregaciones Latinas. Los desarrolladores de este programa de la ELCA han invitado a TEC, nuestro clero episcopal y líderes laicos para participar plenamente en la labor de la Academia Ecuménica de Liderazgo en el futuro y han acordado trabajar con nosotros para modificar su programa para reflejar la filosofía y la teología Anglicana/ Episcopal en el plan de estudios.

Talita Cumi es un programa más reciente que fue fundado originalmente por un grupo de Latina líderes laicos Luteranas para proveer recursos para fortalecer y hacer crecer las mujeres líderes dentro de la iglesia, y que ahora incluye miembros del clero quienes son Latinas. Desde sus inicios, las mujeres que participan en Talita Cumi han desarrollado un plan de estudios que incluye talleres y retiros que cubren una variedad de temas tales como la oración, la sexualidad, el abuso, la belleza, y el liderazgo en la iglesia. Las líderes de Talita Cumi han comenzado a producir un manual que contendrá el plan de estudios para un todo año que abarca la educación, la formación y el fortalecimiento de la comunidad enfocado en el desarrollo del liderazgo.

Presupuesto Total: \$141,800 Cantidad Solicitada: \$100,000

Cantidad Otorgada: \$100,000

#### 4. Pre-Convención de Diputados de Color

Propuesta Por: LA Sociedad Misionera: Equipo de Diversidad y Ministerios Étnicos

Esta conferencia de dos días proporciona orientación, oportunidades de aprendizaje para los diputados a la Convención General que se han identificado a sí mismos como

"personas de color". Patrocinado por las Oficinas de la Diversidad y Equipo Ministerios Étnicos del Centro de la Iglesia Episcopal, esta Conferencia trae nuevos diputados junto con diputados experimentados para la orientación sobre los procesos y la estructura en la Convención General, lo cual promueve una mayor participación, interacción, relaciones de tutoría y crea grupos organizados y colegialidad. A la luz del cambio demográfico que resulta en el aumento de las comunidades de color en la Iglesia Episcopal, es imperativo que capacitemos y equipemos a los diputados de color para ejercer un mayor liderazgo en la vida total y la obra de la Iglesia y de nuestra misión común al mundo cambiante. El papel de los Oficiales de Ministerios Étnicos de las Oficinas Principales de la Iglesia Episcopal es la facilitación y asistencia y gran parte del liderazgo se hará de manera voluntaria por parte de los Diputados color.

Presupuesto Total: \$ 35,000 Cantidad Solicitada: \$ 25,000

Cantidad Otorgada: \$25,000

Se aprobó LMM 013. La Sra. Luckey presentó LMM 014 y habló sobre la misma. Hubo algún debate sobre la resolución y Mark Hollingsworth propuso una enmienda, la cual fue secundada por Fredrica Harris Thompsett. Hubo una discusión sobre la enmienda, a favor y en contra. Finalmente, Steve Hutchinson propuso el posponer la discusión de la resolución hasta después de que se presentara el presupuesto y se haya votado sobre el mismo. La enmienda fue retirada y la resolución fue pospuesta. Esto concluye el informe de LMM a excepción de la resolución pospuesta.

La Sra. Lelanda Lee presentó su informe representando al Comité Permanente Conjunto para la Promoción y Redes de Trabajo. El comité dio la bienvenida a dos nuevos miembros del personal, Lacey Broemel y Patricia Kisare, y también se reunió virtualmente con los miembros del personal Lynnaia Main, Chuck Wyner y Heidi Kim. La Sra. Lee se complació en informar que ella y Coromoto de Salazar fueron seleccionadas para formar parte de la junta directiva de la Comisión de las Naciones Unidas sobre la Condición de la Mujer (UNCSW). Ella dio una actualización de dos piezas de legislación pendiente - AN / LMM 001 fue retornada a la Comisión que la ha propuesto y A & N 037, pospuesta en la última reunión, no se presentará en esta oportunidad. El comité agradeció a la Obispo Katharine por su misión de investigación en la República Dominicana. La Sra. Lee presentó A & N 038 y habló sobre la misma. Hubo una discusión, se propuso una enmienda pero la misma no fue secundada. Después de una votación a viva voz sobre la moción tal como se presentó, la Presidente declaró que la resolución fue aprobada. Hubo una solicitud de una votación a mano alzada, y el resultado fue que la resolución no fue adoptada. Hubo una moción para reconsiderar, y la Sra. Susan Snook propuso una enmienda para suprimir la última clausula. Esta enmienda fue secundada y aprobada y la resolución fue adoptada en su forma enmendada.

AL: Consejo Ejecutivo

DE: Comité Permanente Conjunto para la Defensa y Trabajo de Redes para la

Misión

FECHA: 11 de enero del 2015

ASUNTO: Responsabilidad Corporativa y Cambio Climático

Se resuelve, que el Consejo Ejecutivo, reunido en Linthicum Heights, Maryland, los días del 9 al 11 de enero del 2015, aceptó el informe realizado por el Comité del Consejo Ejecutivo sobre la Responsabilidad Social Corporativa (CCAR) contenida en su memorándum a la Comisión Conjunta Permanente para la Promoción y Redes de Trabajo para la Misión de fecha 22 de octubre del 2014 sobre el tema de la Responsabilidad Corporativa y Cambio climático (ver archivo adjunto); y además

Se resuelve, que el Consejo Ejecutivo instruya a la CCSR para continuar participando en el activismo de los accionistas, incluyendo los diálogos corporativos, las delegaciones de voto a favor de resoluciones que buscan cambios en los comportamientos corporativos en relación a las emisiones de gases de efecto invernadero y el cambio climático, y las resoluciones de los accionistas; y además

Se resuelve, Que el Consejo Ejecutivo instruya a la CCSR a coordinar sus esfuerzos en materia de activismo de los accionistas sobre la emisión de gases de efecto invernadero de cambio climático con la Oficina de Relaciones Gubernamentales de la Iglesia Episcopal y con otras organizaciones religiosas (incluidos los miembros del Centro Interreligioso de Responsabilidad Corporativa); y además

Se resuelve, Que el Consejo Ejecutivo instruya a la CCSR a estudiar opciones adicionales para el testificar con relación a este asunto y reportar al Consejo Ejecutivo en su reunión del otoño del 2016.

Antecedentes – ver anexo A

A continuación, la Sra. Lee presentó A & N 039 y habló sobre la misma.

Al: Consejo Ejecutivo

DE: Comité Permanente Conjunto para la Defensa y Trabajo de Redes para

la Misión

FECHA: 11 de enero del 2015

ASUNTO: Apoyo a las Universidades y Escuelas Históricamente Negras

Se resuelve, que el Consejo Ejecutivo, reunido en Linthicum Heights, Maryland, los días 9 al 11 de enero del 2015, solicita que las Oficiales designen un grupo de trabajo para considerar cómo la Iglesia Episcopal puede apoyar mejor a las Universidades y Escuelas Históricamente Negras, incluyendo apoyo financiero, administrativo, de liderazgo, y otras formas de apoyo; y además

*Se resuelve*, que el Consejo Ejecutivo instruya a tal grupo de trabajo a presentar informes de los progresos realizados en la primera reunión del Consejo Ejecutivo del año 2016.

A&N 039 fue adoptada.

Para terminar, la Sra. Lee reconoció a todos los miembros del comité de A & N por su arduo trabajo. Esto concluye el informe de A & N.

La Sra. Martha Gardner reportó por el Comité Permanente Conjunto de Misión Mundial. Ella dijo que dos de sus miembros, Brian Cole y Dan Daniel, no pudieron asistir a esta reunión y que fueron extrañados. El comité estuvo acompañado por muchos miembros del personal - David Copley, Elizabeth Boe, Glenda McQueen, Margaret Rose, Elizabeth Lowell, Chuck Robertson y Sam McDonald, así como también Rob Radtke, el Hermano Robert y la Obispo Katharine. La Sra. Gardner también agradeció especialmente a la intérprete Dinorah Padro. El comité recibió una actualización sobre el Proyecto de Cartografía y el programa YASC de Elizabeth Boe. Glenda McQueen informó acerca de las relaciones de convenio del Comité Bilateral de Brasil y Margaret Rose informó sobre los diálogos que está apoyando, en particular con los Metodistas Unidos. El Canónigo Chuck Robertson dio una actualización de la Oficina de la Comunión Anglicana, y el comité se unió a A & N para una conversación con Lynnaia Main. El Sr. Robert Radtke habló de los continuos actos conmemorativos del 75 aniversario del Fondo Episcopal de Beneficencia y Desarrollo. El comité recibió un informe del Grupo de Trabajo WM 029 y habló sobre la sostenibilidad de la IX Provincia. La Sra. Gardner presentó WM 033.

AL: Consejo Ejecutivo

DE: El Comité Permanente sobre Misión Mundial

FECHA: 11 de enero del 2015 ASUNTO: Iniciativas Cubanas

Se resuelve: que el Consejo Ejecutivo, reunido en Linthicum Heights, Maryland, los días 9 al 11 de enero del 2015, celebre las iniciativas de nuestro gobierno federal en la apertura de nuevas vías de comunicación y diálogo con el gobierno de Cuba con el fin de alcanzar el objetivo de normalización de las relaciones entre nuestras dos naciones. Aplaudimos la gran obra de la Diócesis Episcopal de Cuba, una parte de la Comunión Anglicana desde 1901 y en la actualidad una diócesis extraprovincial de la Comunión supervisada por un Consejo Metropolitano integrado por los Primados de las provincias de Canadá, las Antillas, y la Iglesia Episcopal. Esperamos renovadas oportunidades para entrar en ministerio con la Iglesia Episcopal en Cuba, aprendiendo de ellos y compartiendo con ellos.

WM 033 fue adoptada. Esto concluye el informe de WM, a excepción de un informe sobre la Ofrenda Unida de Acción de Gracias. Hubo una pausa para el almuerzo.

Después de la pausa para el almuerzo, se adoptó el calendario de consentimiento. El Calendario de Consentimiento incluyó FFM 069, FFM 070, FFM 071, A & N 037 y 012 LMM.

FFM 069

AL: Consejo Ejecutivo

DE: Comité de Finanzas para la Misión

FECHA: 9-11 de enero del 2015

ASUNTO: Fondo Fiduciario #1073, Diócesis Episcopal de Lexington

*Se resuelve*, que el Fondo Fiduciario # 1073, Diócesis Episcopal de Lexington, Fondo de Dominio Restringido Permanentemente, se establezca como una cuenta de inversión para la Diócesis Episcopal en Lexington, KY, la cual puede retirar principal y / o ingresos a petición, y puede añadir al capital a su discreción.

## **EXPLICACION**

Fondo Fiduciario # 1073 Diócesis Episcopal de Lexington, Fondo de Dominio Restringido Permanentemente, (2014)

Este fondo fue establecido con \$ 341,695.57 como una cuenta de inversión por la Diócesis Episcopal en Lexington, KY. Este es un fondo de tipo de custodio, lo que significa que la DFMS no es fideicomisario de estos fondos, sino que como custodio está proporcionando al propietario (Diócesis Episcopal en Lexington, KY) acceso a la gestión de inversiones a través de las inversiones de la DFMS. El propietario podrá añadir o retirar fondos principales a su discreción.

FFM 070

AL: Consejo Ejecutivo

DE: Comité de Finanzas para la Misión

FECHA: 9-11 de enero del 2015

ASUNTO: Fondo Fiduciario #1074, Iglesia Episcopal La Trinidad

Se resuelve, que el Fondo Fiduciario # 1074, "Trinity Episcopal Church Music Fund Unrestricted" (Fondo de Música No Restringido de la Iglesia Episcopal La Trinidad) se establezca como una cuenta de inversión para la Iglesia Episcopal de la Trinidad en Staunton, VA, la cual puede retirar de capital y / o ingresos a petición, y puede añadir al capital a su discreción.

## **EXPLICACION**

Fondo Fiduciario # 1074, "Trinity Episcopal Church Music Fund Unrestricted" (Fondo de Música No Restringido de la Iglesia Episcopal Trinidad) (2014)

Este fondo fue establecido con \$ 87,409.42 como una cuenta de inversión por la Iglesia Episcopal La Trinidad en Staunton, VA.

Este es un fondo de tipo de custodio, lo que significa que la DFMS no es fideicomisario de estos fondos, sino que como custodio, está proporcionando al propietario (Iglesia Episcopal La Trinidad en Staunton, VA.) acceso a la gestión de inversiones a través de las inversiones de la DFMS. El propietario podrá añadir o retirar fondos principales a su discreción.

FFM 071

Al: Consejo Ejecutivo

De: El Comité Permanente Conjunto de Finanzas para la Misión

Fecha: 11 de enero del 2015

Asunto: Fondo Fiduciario #815 – El Fondo Vincent Astor

Se resuelve que el 50 por ciento (50%) de los ingresos del Fondo de Fideicomiso No. 815, El Fondo Vincent Astor, se asignará a la Diócesis de Nueva York y el 50 por ciento (50%) se destinarán a la Diócesis de Long Island para el período 2015 hasta el 2017, en espera de la recepción de los informes contables y narrativas adecuadas para los fondos desembolsados anteriormente.

#### **EXPLICACION**

Fondo Fiduciario #815 – El Fondo Vincent Astor (1978)

Los ingresos del Fondo de Fideicomiso No. 815, El Fondo Vincent Astor, está restringido a los proyectos dentro de los cinco condados de la ciudad de Nueva York. Bajo la autoridad del Comité del Fondo Astor compuesto por el Obispo de Nueva York y el Obispo de Long Island, varios proyectos en los cinco condados serán aprobados después de una revisión exhaustiva. Asimismo, el Comité aprobará los desembolsos y asumirá la responsabilidad de la supervisión y los informes anuales.

En el año 2008, el Consejo Ejecutivo aprobó una resolución que abarca del año 2009 hasta el 2011; y en el 2011, para el período 2012 hasta el año 2014. Esta resolución extiende la autorización para el año 2015 hasta el 2017.

A&N 037

AL: Consejo Ejecutivo

DE: Comité Permanente de Defensa & Redes para la Misión

FECHA: 11 de enero del 2015

ASUNTO: Actualización accionista representante de Voto de Recomendaciones

Se resuelve, que el Consejo Ejecutivo, que el Consejo Ejecutivo, reunido en Linthicum Heights, Maryland, los días 9 al 11 de enero del 2015, acepte y adopte las recomendaciones de delegación de voto actualizados realizados por el Comité del Consejo Ejecutivo sobre la Responsabilidad Social Corporativa (ver Anexo B).

## Antecedentes:

Esta resolución actualiza las recomendaciones de delegación de voto que se establecieron inicialmente el 8 de junio del 2013, por Resolución del Consejo Ejecutivo A & N 009.

LMM 012

AL: Consejo Ejecutivo

DE: El Comité Permanente de Misión y Ministerio Local

FECHA: 9 de enero del 2015

ASUNTO: Afirmación de Ministerio de Jubileos

Los siguientes ministerios estan siendo presentados para su afirmacion como Ministerios de Jubileos:

1. Servicios Sociales Episcopales, Inc.

Apartado Postal 775 Saint Just, PR 00978 Diocesis de Puerto Rico

2. Jovenes Salvando Jovenes (Iglesia San Juan Evangelista)

Apartado Postal 4063

Tegucigalpa, Department Francisco Morazan

Honduras

Diocesis of Honduras

3. Trinity of Woodbridge Outreach Ministries

(Ministerios de Alcance Social Trinidad de Woodbridge)

650 Rahway

Woodbridge, NJ 07095

Diocesis de Nueva Jersey

4. Path To Shine

(Ruta para Brillar)

2160 Cooper Lake Road SE

Smyrna, GA 30080

Diocesis de Atlanta

5. Cathedral of St. John

(Catedral de San Juan)

1350 Washington Street

Denver, CO 80203

Diocesis de Colorado

6. Denver Urban Ministries

(Ministerios Urbanos de Denver)

1717 East Colfax Avenue

Denver, CO 80218

Diocesis de Colorado

Esto concluye el calendario de consentimiento.

A continuación, se presentó una moción para entrar en sesión ejecutiva para discutir la Ofrenda Unida de Gracias (UTO), la cual secundada y aprobada. Cuando el Consejo se finalizó de la sesión ejecutiva, Steve Hutchinson presentó el informe de la Comisión Conjunta Permanente de Gobierno y Administración para la Misión (GAM). Dijo que su comité pasó gran parte de su tiempo en una sesión ejecutiva, siendo informados sobre el estado de litigios pendientes. Ellos recibieron un informe actualizado por parte de Michael Barlowe sobre la labor del Comité de Transición del Obispo Primado y sobre los preparativos para la Convención General. Ellos recibieron un informe de Nathaniel Pierce respecto a fusiones diocesanos, y comenzarán a trabajar en una resolución de modificación de los cánones. El comité consideró una solicitud del

Comité de Auditoría para revisar el proceso de concesión de subvenciones, pero no tomó medidas al respecto todavía. Este es un tema abierto. También discutieron la tarea pendiente de las políticas de evaluación que deben ser revocadas porque son obsoletas o han sido sustituidas. Ellos escucharon a Alex Baumgarten hablar sobre el Servicio Episcopal de Noticias, pero eso es una conversación que necesita más tiempo. El Sr. Hutchinson presentó GAM 025.

AL: Consejo Ejecutivo

DE: El Comité Permanente sobre Gobierno y Administración para la

Misión

FECHA: 11 de enero del 2015 ASUNTO: Junta de la ECW

Se resuelve, que el Consejo Ejecutivo, que el Consejo Ejecutivo, reunido en Linthicum Heights, Maryland, los días 9 al 11 de enero del 2015, presta su consentimiento para la nominación por la Obispo Presidente de la lista de candidatas para la elección del Consejo Nacional de la Mujer de la Iglesia Episcopal recomendados por la Junta de Nominación de Comité Nacional de ECW, con la excepción de la representante de la Provincia IX, quien se recomienda a través del IX Sínodo Provincia. (Ver Anexo C).

GAM 025 fue adoptada. El S. Hutchinson presento GAM 026.

AL: Consejo Ejecutivo

DE: El Comité Permanente sobre Gobierno y Administración para la

Misión

FECHA: 11 de enero del 2015

ASUNTO: Extensión de Fechas de Expiración

Se resuelve, que el Consejo Ejecutivo, que el Consejo Ejecutivo, reunido en Linthicum Heights, Maryland, los días 9 al 11 de enero del 2015, extiende la fecha de vencimiento de las siguientes comisiones del Consejo Ejecutivo al 31 de diciembre de 2015: Consejo de Recursos del Servicio de Noticia Episcopal y el Comité de Inversiones del Consejo Ejecutivo.

Esto concluye el informe del GAM. El Obispo Hollingsworth presentó el informe de la FFM. El presentó FFM 072 y habló sobre la misma. Explicó que hay tres modificaciones - agregar \$ 21.000 al renglón de viaje de la Obispo Presidenta para el peregrinaje interreligioso, agregar \$ 100.000 al renglón de la Comisión de Nominación y Comité de Transición del Obispo Presidente para los gastos de vivienda y reubicación para la Obispo Presidente y el Obispo Presidente electo y agregar \$ 4.800 para cubrir \$ 75 del costo de inscripción de la Convención General por los obispo y los diputados en las diócesis que han solicitado ayuda. Esas diócesis han sido identificadas como las seis diócesis asistidas en la IX Provincia (Colombia, República Dominicana, Ecuador Centroamérica, Ecuador Litoral, Honduras, Venezuela) y Haití. La Presidenta Gay Jennings propuso una enmienda para incluir a la Iglesia Episcopal en Carolina del Sur y que se modifique la cantidad de dólares para reflejar eso. La enmienda fue adoptada, y una suma adicional de \$ 675 se agregará a esa cantidad, para un nuevo total de \$ 5475. Kurt Barnes publicará el presupuesto una vez que todos los datos hayan sido verificados. (Ver anexo D)

AL: Consejo Ejecutivo

DE: Comité Permanente de Finanzas para la Misión

FECHA: 10 de enero del 2015 ASUNTO: Presupuesto 2015

*Se resuelve*, que el Consejo Ejecutivo apruebe las modificaciones al presupuesto del 2015 para la Iglesia Episcopal.

FFM 072 fue adoptada. El Obispo Hollingsworth presentó FFM 073 y habló sobre la misma. Explicó que el presupuesto sobre el cual se votó ahora será limpiado y que se enviara al Comité Permanente Conjunto de Programa, Presupuesto y Finanzas. Señaló algunas partidas específicas y respondió a las preguntas. Nathaniel Pierce señaló errores en las notas en dos líneas. Katie Sherrod, actuando a petición de Stan Runnels quien tuvo que salir temprano, pidió que se dejara claro en los comentarios exactamente lo que se espera de las diócesis con respecto a las provincias. Liza Anderson preguntó a qué renglón de eventos se refiere la partida 68, y el obispo Stacy Sauls respondió que estaban reteniendo el financiamiento completo para el Evento Episcopal de Jóvenes (Siglas en ingles EYE).

AL: Consejo Ejecutivo

DE: Comité Permanente de Finanzas para la Misión

FECHA: 10 de enero del 2015

ASUNTO: Borrador del Presupuesto de la Iglesia Episcopal para el trienio

2016-2018

*Se resuelve*, que el Consejo Ejecutivo aprueba el proyecto de presupuesto para la Iglesia Episcopal para el trienio 2016-2018.

FFM 073 fue adoptada. El Obispo Hollingsworth agradeció a sus colegas por su arduo trabajo y gran colaboración, diciendo que el proceso les ha ayudado a desarrollar una nueva manera de vivir en este trabajo. Esperan tener tiempo para revisar el proceso en la reunión de marzo. El presentó FFM 074.

AL: Consejo Ejecutivo

DE: Comité Permanente de Finanzas para la Misión

FECHA: 10 de enero del 2015

ASUNTO: Comité de Revisión de las Cuotas Diocesanas

Se resuelve, que el Consejo Ejecutivo apruebe la creación de un Comité de Revisión de Cuota Diocesana, bajo la supervisión del Comité Permanente Conjunto de Finanzas para la Misión, para trabajar con las diócesis que no se comprometen a pagar su cuota completa a la Iglesia Episcopal en un año, para hablar con los líderes diocesanos acerca de las razones por las cuales no pagan el monto total, incluyendo la revisión de los estados financieros diocesanos, y fomentar y trabajar con esas diócesis para crear un plan para alcanzar la cantidad completa de sus cuotas asignadas; y además

Se resuelve, que la Obispo Presidente y la Presidenta de la Cámara de Diputados nombrarán a los miembros del Comité; y además

Se resuelve, que el Comité de Revisión de Cuota Diocesana tenga la autoridad para recomendar que el Consejo Ejecutivo otorgue una exención total o parcial de cuota a cualquier diócesis, permitiéndole pagar una cantidad inferior de cuota que se aplique en el presupuesto de la Iglesia Episcopal, en base a las dificultades financieras, un plan adecuado para llegar a la cuota completa con en el tiempo, u otros factores; y además

Se resuelve, que el Consejo Ejecutivo tiene la autoridad de considerar las recomendaciones del Comité de Revisión de Cuotas Diocesanas y determinar si se concede o no una exención de la cuota; y además

Se resuelve, que cualquier diócesis que no pague su cuota anual completa, y no ha recibido una exención de la cuota, se le pida dar cuenta por escrito al Consejo Ejecutivo y la iglesia en general sobre su decisión de no realizar dicho pago; y además

Se resuelve, que una diócesis que no paga su cuota anual completa, y no ha recibido una Exención de la Cuota, no será elegible para recibir subvenciones o préstamos de la Sociedad Misionera Nacional y Extranjera.

FFM es responsable de proveer más detalles prácticos / refinamiento en la reunión de marzo.

FFM 074 fue adoptada. Mientras que el comité se reunió brevemente para conferir sobre FFM 075, una resolución de cortesía al Instituto Marítimo fue leída en voz alta y aprobada por aclamación.

AL: Consejo Ejecutivo FECHA: 11 de enero del 2015

ASUNTO: Gratitud al Instituto Marítimo de Tecnología

*Se resuelve*, que el Consejo Ejecutivo de la Iglesia Episcopal expresa su gratitud por la hospitalidad, el servicio y la atención mostrada a este Consejo por la gente del Instituto Marítimo de Tecnología durante nuestras cinco reuniones en este centro durante este trienio; y además

*Se resuelve*, que el Consejo Ejecutivo de la Iglesia Episcopal expresa su agradecimiento a Brian Senft, Director de Ventas y Marketing; al Sr. Juan Krikorian, y a la Sra. Rachel Geise de Servicios de Conferencias; y al personal de Presentación de Medios de Comunicaciones, quienes han trabajado incansablemente en traer comodidad y eficiencia a nuestras reuniones; y además

*Se resuelve*, que el Consejo Ejecutivo de la Iglesia Episcopal da gracias a todo el personal, visible y no visible, desde el sótano hasta la recepción, por sus esfuerzos incansables en hacer que nuestro tiempo en Linthicum Heights tan agradable.

Obispo Hollingsworth presentó FFM 075, la cual estaba siendo presentado a raíz de la adopción del informe del Libro Azul, en un esfuerzo por tener consistencia y armonía entre el presupuesto que el Consejo Ejecutivo presenta a PB & F y las solicitudes financieras en el Libro Azul.

AL: Consejo Ejecutivo FECHA: 11 de enero del 2015

ASUNTO: ARMONIZAR EL INFORME DEL CONSEJO EJECUTIVO

DEL LIBRO AZUL CON EL PRESUPUESTO PROPUESTO

Se resuelve, que el Consejo Ejecutivo reconoce que su propuesta de presupuesto para la 78a Convención General contiene recomendaciones finales del presupuesto del Consejo Ejecutivo y reemplaza cualquier petición contenida en el informe del Libro Azul del Consejo Ejecutivo previamente aprobado en esta reunión; y además

Se resuelve, que el Consejo Ejecutivo autoriza y pide al Ejecutivo de la Convención General a efectuar los cambios editoriales al informe del Libro Azul del Consejo Ejecutivo que son necesarios para reflejar la intención de esta resolución; y además

*Se resuelve*, que todas las solicitudes financieras contenidas previamente en informe del Libro Azul del Consejo Ejecutivo se reúnan y sean remitidas al Comité de Finanzas para la Misión en su reunión de noviembre del 2015 para la consideración en la asignación de partidas presupuestarias en general a determinados proyectos para el trienio 2016-2018.

FFM 075 fue adoptada. Esto finaliza el informe de FFM.

LLM 014, la cual se había pospuesto, fue traída de vuelta a la discusión y adoptada después de la misma.

AL: Consejo Ejecutivo

DE: Comité Conjunto de Ministerio y Misión Local ASUNTO: AUMENTO DE FONDO PARA LAS ZONAS DE

EMPRESARIALES DE MISION Y NUEVA PLANTACION DE

**IGLESIAS** 

(Resolución para la presentación a la Convención General como parte del Informe de Blue Book del Consejo Ejecutivo)

Se resuelve, que la Cámara de \_\_\_\_\_\_ concurre, que la Iglesia celebra y avanza el buen trabajo iniciado por GC2012-A073 Establecer Zonas

Empresariales de Misión Diocesanas, definida como un área geográfica, como un grupo de congregaciones o como toda una diócesis comprometidos con la misión y la evangelización que involucra grupos sub-representados, incluidos los jóvenes

y jóvenes adultos, personas de color, los pobres y la clase trabajadora, las personas con un diploma de escuela secundaria o menor al mismo, y / o personas con poca o ningún antecedente eclesiástico o participación en una iglesia"; y además

Se resuelve, que la Iglesia honra a los santos experimentos emergentes en toda la Iglesia - los experimentos que están construyendo alianzas, ampliando el lenguaje del ministerio, creando nuevas formas de involucrar al pueblo de Dios, cosechando intercambiando aprendizajes, y dándole valentía a aquellos dirigiendo nuevos ministerios y reduciendo el costo del fracaso; y además

Se resuelve, que la 78a Convención General continúe financiando la puesta en marcha de Zonas Empresariales de Misión y la plantación de nuevas iglesias con un aumento significativo en la asignación presupuestaria en comparación al presupuesto 2012-2015; y además

Se resuelve, que la iglesia continúe desarrollando la plataforma de intercambio en internet "*Mission-Centered Episcopalians*" (Episcopales Centrados en la Misión) (www.mission-centered.org) y reúna desarrolladores de misión para una reunión cara a cara en la cual puedan compartir las mejores prácticas, resaltar el bienestar de líderes de ministerios, proveer orientación y apoyo mutuo y el intercambio de historias, recursos y para la oración conjunta; y además

Se resuelve, que se aliente a los líderes diocesanos para compartir lo que aprenden de estas Zonas Empresariales de Misión específicamente en las disciplinas de: a) las financiación y el mantenimiento de estos experimentos, b.) La adaptación de las prácticas litúrgicas para aumentar el impacto misional, c.) Explorar nuevos procesos para la tutoría y la formación de líderes emergentes en sus contextos, y d) la bendición de nuestras familias diocesanas al incorporar más fácilmente estas comunidades religiosas no tradicionales con voz y voto como haya sido discernido por el liderazgo de esa Zona Empresariales de Misión o Nueva Plantación de Iglesia; y además

Se resuelve, que se pueden discernir las solicitudes de colaboración y financiación de estos nuevos ministerios, que sean apoyados y llamados a la rendición de cuentas por un equipo de trabajo de la 1 Marca de la Misión designado por la Sociedad Misionera y el Consejo Ejecutivo de la Iglesia Episcopal, con el dinero de semilla administrado por El Misionero de la Iglesia para La Plantación de Nuevas Iglesias e Iniciativas de Misión, para el trienio 2016-2018; y asimismo

Se resuelve, que la 78a Convención General solicite al Comité Permanente Conjunto sobre Programa, Presupuesto y Finanzas asignar no menos de \$ 3 millones destinados en el proyecto de presupuesto del Consejo Ejecutivo para el trienio 2016-18 con la finalidad de seguir financiando la puesta en marcha de las Zonas Empresariales de Misión y Plantación de Nuevas Iglesias para implementar esta resolución durante el trienio 2016-2018.

Esto completó la presentación de los informes de los comités. No hubo otros asuntos que discutir. La Obispo Katharine agradeció al personal ya los intérpretes por su ardua labor. Ella deseó a todos un viaje seguro y señaló que vería a todos en la próxima reunión en Salt Lake City en marzo. La reunión concluyó a las 14:40